

## 紙すきに行ってきたよ（5歳） 6月1日（木）

すみれ組とわかば組は、杉原紙研究所（多可町）に、「紙すき」の体験に行きました。心配していた天気にも恵まれ、「おはようございます」と元気いっぱいに登園してきました。大学のバスが門の前で待機しているのを見付けると、「バスが待ってる！」と嬉しそうに乗り込みました。



バスの中では、実習生が一生懸命考えた♪手遊びや、ゲームなどをしながら楽しみながら行くことができました。

杉原紙研究所に着くと、川の流れる音が聞こえ、鳥の声が響き、とても素敵な場所です。



さあ、早速、「紙すき」体験です。みんな真剣。何度も何度も紙を漉くのを繰り返した後、今度は、色付けです。自分の好きな色を入れ、もみじの葉も添えました。出来上がりが楽しみです。





そして、おうちの方が作ってくれたお弁当を美味しくいただいた後は、川遊びです。



川の水は少し冷たかったですが、とてもきれいな水で、子供たちは大はしゃぎ。石をのけて、「カニがいるかもしれない」「魚がいるかも」と夢中で探してみたり、川の水の心地よさを十分に味わったりすることができました。

今日一日、伝統工芸「紙漉き」体験、川遊びなど盛りだくさんの一日になりました。